

Papa Francisco celebrará multitudinaria Misa en la Costa Verde

En la conferencia de prensa, el Cardenal del Perú afirmó que la llegada del Papa es una alegría para todos los peruanos y que el programa preparado, en este caso para Lima para el domingo 21 de enero, intenta acercarnos a todos.

15/08/2017

“Preparemos la venida del Papa sacando del corazón lo que divide y lo que hace violencia y de poner un poco de paz y de cariño de uno con otros, si eso se mejora todo se mejora. Hay muchas crispaciones, muchos enfrentamientos, lavar un poco el alma con el deseo de encontrar al Papa bien dispuesto”. Con estas palabras el Cardenal Juan Luis Cipriani, Arzobispo de Lima y Primado del Perú, hizo un llamado a todos los peruanos para preparar la venida del Papa Francisco en la conferencia de prensa convocada por la Conferencia Episcopal Peruana para dar los detalles del programa del Santo Padre en su llegada a nuestro país en enero del próximo año.

Estará con el alma de la fe del pueblo peruano

En la conferencia de prensa, el Cardenal del Perú afirmó que la

llegada del Papa es una alegría para todos los peruanos y que el programa preparado, en este caso para Lima para el domingo 21 de enero, intenta acercarnos a todos.

“Como bien dice la Oración Nacional estamos llenos de alegría porque viene a confirmarnos en la fe. Nosotros aquí hemos visto al iniciar su presencia del domingo (21 de enero), llevarlo al centro, a lo que es el alma del Perú, al Señor de los Milagros, que es un regalo de Dios para el pueblo entero, no solamente en el país sino para el mundo. El Señor de los Milagros congrega a todo el pueblo católico donde esté, es un símbolo maravilloso, por ello ahí reuniremos a las monjas de clausura”.

Visitará a los santos peruanos

El Arzobispo de Lima también indicó que luego de estar con las religiosas

de clausura, el Santo Padre llegará hasta la Catedral de Lima para venerar las reliquias de los santos peruanos.

“Luego en la Catedral podrá venerar a los santos, porque él mismo ha dicho que somos una tierra de santos y de grandes santos. Vale la pena, estamos en el Jubileo de Santa Rosa de Lima, primera santa de América. Después de venerar a los santos tendrá un encuentro con los obispos, qué importante será estar con el Papa, acabamos de estar hace poco, pero qué nos querrá decir a todos los obispos juntos en la capilla del Arzobispado, una capilla muy bonita”.

Rezará con los jóvenes y se reunirá con el pueblo de Dios en la Costa Verde

Otro de los momentos más importantes será el encuentro con

los jóvenes de la capital y de aquellos que vendrán de todas partes del Perú para ver al Santo Padre.

“Saldrá a la Plaza para el Ángelus que quisiéramos que haya una gran presencia a la juventud. La juventud es la que recibe el tesoro del futuro de la Iglesia, entonces esperamos una gran concurrencia. Luego termina en el lugar más adecuado y más bonito que es la Costa Verde. El Papa recuerda con mucha alegría lo que fue el Encuentro Mundial de la Juventud en Ipanema, en Rio de Janeiro. En verdad que es un panorama maravilloso, caben todos. Tendremos la ocasión de darle un espacio a gente discapacitada, a niños. Veremos la manera de poder presentarlo en esa Misa que va hacer una sinfonía de cierre, después de haber estado unos días en el Perú, una fiesta gozosa, alegre”.

Finalmente, el Cardenal Juan Luis recordó el último encuentro que tuvo con el Papa Francisco.

“Realmente la última vez que estuve con él me decía: Diles que tengo muchas ganas de estar con ustedes, por eso la comunicación es fundamental, les agradecemos y los animamos para que nos acompañen en este preparar la venida del Papa y siempre con esa luz encendida tan bonita, unidos por la esperanza”.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/papa-francisco-celebrara-multitudinaria-misa-en-la-cost-verde/> (10/02/2026)